

諫早市教育委員会会議録

平成27年第12回（11月定例）

平成27年第12回（11月定例）教育委員会

1 日 時 平成27年11月16日（月） 15時30分～16時10分

2 場 所 諫早市役所 7階 会議室7-1

3 出席者 委員長 大石 竜基
委 員 緒方 正親
委 員 秀島 はるみ
委 員 宮本 峻光
教育長 平野 博

4 会議に出席した事務職員

教育次長	石橋 直子
教育総務課長	川本 正博
学校教育課長	江口 武
生涯学習課長	西尾 和弘
文化振興課長	中溝 文明

5 議題

教育長の報告

議案第27号 諫早市少年補導員の委嘱について

会議録署名人の指名

秀島委員と宮本委員を会議録署名人に指名

議事の非公開

議案第27号は人事案件であるため非公開

会議録の承認

- 平成27年第11回（10月定例）教育委員会の会議録について
質問・意見なし
原案どおり可決

教育長等の報告の要旨

1 教育長の報告

○学校給食への異物混入について

13日に西部学校給食センター所管の小学校給食で危険異物の混入が発生した。今年3件目であり、誠に遺憾である。現在原因調査中で詳細については課長から報告をさせる。

○幼小中学校音楽会について

11日に平成27年度の幼小中学校音楽会に出席した。幼稚園、中学校は10月に開催した。今年で11回目であるが当日は、小学校の二日目で東部地区の14小学校の発表会であった。小学校14校の4年生が主体で発表した。合唱、合奏を主体に音楽劇もあり、また遠竹小は全校児童で浮立を披露した。子どもたち及び指導の先生方も一生懸命取り組んでおり充実した発表会であった。保護者等も多く、駐車場は溢れていた。

○諫早市いじめ問題対策連絡会議について

13日に諫早市いじめ問題対策連絡会議を開催した。この会議はいじめ防止対策推進法に基づくもので、いじめの防止に関係する機関及び団体の連携を図り、いじめ防止等のための対策を総合的、効果的に推進することを目的

に設置されているものである。P T A（代理）、人権擁護員、校長会、法務局（欠席）、保健所、警察署、市健康福祉部及び教育委員会の代表者で組織されている。

昨年発足したもので、今回は諫早市のいじめの状況や携帯電話、スマホの所持状況、連合生徒が決めたスマホの利用時間などを報告し、また、市内で発生したいじめ事例をテーマにして、それぞれの機関、団体等の対応状況、考え方について意見交換を行ったところである。

○県P T A研究大会諫早大会について

第52回県P T A研究大会諫早大会が14、15日諫早文化会館で開催された。昨年の全国大会に引き続く大きな大会で、県内各地から1750人の参加を得て「つながろう！親と親、つながろう！地域と学校」を大会スローガンに盛況に開催されたところである。

《教育長の報告に対する質問・意見》 なし

2 教育次長の報告

○教育福祉委員会行政視察について

《教育次長の報告に対する質問・意見》 なし

議 事 の 概 要

《教育総務課長の報告》

- 教育福祉委員会との意見交換会について
- 学校給食への異物混入について

[委員]

県学校給食会にも異物の調査を依頼しているが、検査能力があるのか。調査結果の回答はいつ頃になるのか。異物混入が数回発生しているので、調査にあまり時間をかけられないと思う。迅速な対応が必要である。

[教育総務課長]

県学校給食会を通じて、米飯の材料である麦と米の納入業者に調査を依頼したところである。調査結果がいつになるかまだ確認できていない。

[委員]

この前、学校給食センターに視察に行ったが、センターで金属片を確認できるのか。今回の異物は磁石に反応したのか。磁力検査は納入段階で行っているのか。

[教育総務課長]

給食センター内には金属探知機などはない。今回の異物は、磁石に反応したと聞いている。

[教育長]

今回納入された材料については、それぞれの工場の中で数回の磁力検査等を行っている。但し、精度の問題もあると思う。

[委員]

給食センターや今回の事案の学校で電気工事関係など、事件がある前に行っていなかったのか。

[教育総務課長]

給食センターでは、電気工事など行っていない。事案の学校では把握できていない。

[委員]

給食センター内の設備で混入の可能性がなければ、学校内での混入など、幅広く調査すべきである。

[委員]

西部学校給食センターからは職員の人員増の要望があっていたが、人員増などの改善はなされたのか。

[教育総務課長]

調理業務は、正規職員と臨時職員を合わせて、これまで約40名で行って

きている。そこから変わったところはない。

[委員]

予算も関係するので簡単にはできないと思うが、現場からの要望もあって
いるため、勤労意欲を損ねないような対応をお願いしたい。

[教育長]

調理業務の人員削減は行っていない。児童生徒数の減少に伴い給食の食数
も減ってきている。人員は多いに越したことはないが、人員不足が異物混
入の原因であるとは考えていない。

[委員]

今回の児童は、アレルギー対応者だったのか。

[教育総務課長]

アレルギー対応ではなく通常の給食を提供している。当日は、ご飯をおか
わりした時に異物が入っていたと聞いている。

[委員]

原因が判らなければ、第2、第3の事案を防ぐことができないため、早急
に原因究明をお願いしたい。

《文化振興課長の報告》

○地域文化功労者表彰について

《非公開議事》

- 1 議案第27号 諫早市少年補導員の委嘱について
生涯学習課長説明
削除
原案どおり可決

その他

教育総務課長

定例教育委員会の日程について説明

16時10分閉会